



Création d'une Mission d'Insertion Scolaire et Professionnelle Malgré les réalités de terrain et l'avis des personnels, l'administration impose son projet !

Le 20 octobre 2022 le SNPES-PJJ/FSU alertait par voie de tract sur un projet MISP rattaché à l'UEMO Le Puy en Velay et concernant aussi celui d'Aurillac. Ce projet s'est fait sans concertation des personnels qui n'ont été tout juste qu'informés. Ces derniers mettent en avant une analyse des besoins peu conforme à leur propre expertise de terrain. Dans ce tract nous demandions l'abandon du projet pour ces raisons.

Après une présentation par la directrice du STEMOMI Aurillac- le Puy en Velay du projet (méthode, besoin et objectifs), le SNPES-PJJ/FSU est intervenu et a mis en avant:

- L'écart sur l'évaluation des besoins entre personnels et direction
- La méthode d'élaboration de ce projet où les personnels concernés n'ont pas été consultés voire mis de côté.
-

Pour notre part, afin qu'il soit efficient par la suite, un tel projet doit s'appuyer sur l'équipe éducative. Nous avons demandé la mise en place d'un travail inter unités afin de respecter un projet de MISP qui corresponde au mieux aux besoins des jeunes. Nous avons aussi interrogé la disparition des commissions territoriales qui pourraient permettre des réflexions inter départementales sur cette question.

Après des propos de la DT, que la délégation a pu entendre comme une ouverture, le texte a été soumis au vote sans possibilité d'indiquer que ce projet serait retravaillé avec les personnels.

En conséquence, et en cohérence, notamment pour soutenir nos collègues des UEMO d'Aurillac et du Puy en Velay, la délégation du SNPES-PJJ/FSU Auvergne a voté contre.

Ainsi le vote pour la mise en place d'une MISP à caractère expérimental pour le sud du territoire Auvergne autour de Brioude a donné le résultat suivant :

- **1 voix pour CGT**
- **5 voix contre SNPES-PJJ/FSU**

Loin d'être opposé à l'obtention de moyens supplémentaires pour l'insertion, le SNPES-PJJ/FSU défend l'idée qu'aucun projet ne doit se construire sans les personnels, sans la prise en compte de leur expertise de terrain. À défaut de quoi l'administration mettra en place des projets vides de sens et inefficients pour les jeunes, et au final avec un risque de perdre les moyens obtenus.